

EN SU CUENTA PÚBLICA:

Caja La Araucana reafirmó su rol social con foco en sostenibilidad y bienestar

Se destacaron también ciertos logros como el programa "Tu Salud Más Cerca" y el modelo de atención "Más Cerca".

En el marco de su Cuenta Pública, Caja La Araucana mostró los avances alcanzados durante 2024, reafirmando su propósito de mejorar el bienestar social de sus afiliadas y afiliados, proyectando así, según explicaron representantes de La Araucana, su visión de ser la mejor caja de compensación del país al 2030.

La jornada, liderada por su gerente general, Francisco Sepúlveda, reunió a autoridades, líderes sindicales y empresariales, y destacó logros como el programa "Tu Salud Más Cerca", que benefició a más de un millón de personas y fue premiado a nivel hispanoamericano por la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS).

Entre los hitos, se relevó la implementación del modelo de atención "Más Cerca" con camiones eléctricos, el financiamiento de BID Invest por US\$70 millones, y reconocimientos en sostenibilidad y equidad de género como el Premio Redmad y la certificación en la NCh 3262 —norma nacional que entrega los requisitos para un sistema de gestión de igualdad de género y conciliación de la vida laboral, familiar y personal en las organizaciones—. "Todo esto está en el marco de una estrategia basada en innovación, dinamismo, ética y amabilidad, que hoy posiciona a La Araucana como un referente en impacto social y compromiso con las personas", explicó Sepúlveda.



Sergio Santibañez, director (s) de la Dirección del Trabajo; Marco Antonio Álvarez, de La Araucana; Marcelo Forni, de Cajas de Chile, y Macarena Letelier, de La Araucana.



Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana; Luis Díaz, intendente de Beneficios Sociales de la Suseso, y Marco Antonio Álvarez, de La Araucana.



Claudio Saavedra y Alejandra Soto, ambos de La Araucana, junto a Nicolé Verdugo, de WEF; Manuel Aravena, de la Cámara Nacional de Comercio, y Daniela Soto, de WEF.



Antonia Benavente; Pablo Chapa, ambos de ALLM; Natalia Cornejo; Consuelo Cifuentes, ambas de Medismart; Cecilia Muñoz, de HAPP; Catalina Dececier, de Stins; Jorge Weich, de HAPP, y Nikolaj Gregoric, de La Araucana.



Muriel Sciaraffia, de la Cámara Nacional de Comercio; Patricia Roa, de la Organización Internacional del Trabajo (OIT); Lorena Norambuena, de La Araucana, y Sergio Santibañez, director (s) de la Dirección del Trabajo.



Maximiliano Valdívieso, de La Araucana; Ricardo Gutiérrez, José Miguel Prieto, ambos de G100; Johana Davis, de Sura Chile, y César Fuentes, de Marsh.



José Pakomio y Muriel Sciaraffia, ambos de la Cámara Nacional de Comercio, junto a Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana.



Conoce más sobre la cuenta pública de La Araucana.



Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana, entregó los detalles de la cuenta pública.